

Le PM désigné veut un tribunal international

Reuters, 19 mai 1994

PARIS, 19 mai, Reuter - Faustin Twajiramungu, qui devait devenir Premier ministre du gouvernement d'union nationale du Rwanda, a souhaité jeudi à Paris la création d'un tribunal international pour juger les responsables des récents massacres ethniques.

Faustin Twajiramungu, considéré dans les milieux diplomatiques comme "l'homme de la dernière chance", a été reçu aux ministères de la Coopération et des Affaires étrangères, où il a rencontré un haut fonctionnaire.

"Il a déclaré qu'il souhaitait la création d'un tribunal international pour juger les crimes de guerre au Rwanda", a-t-on déclaré de source diplomatique française.

Faustin Twajiramungu, un Hutu modéré, avait été désigné par toutes les parties comme chef du gouvernement d'union nationale lors des pourparlers d'Arusha, en Tanzanie. Mais il n'a pas pu prendre ses fonctions en raison des combats qui opposent forces gouvernementales et rebelles du Front patriotique du Rwanda (FPR) depuis l'assassinat du président Juvénal Habyarimana.

Il a expliqué jeudi à ses interlocuteurs français qu'il était partisan d'un cabinet de transition comprenant les neuf formations politiques du pays, y compris le parti gouvernemental et le FPR. /JJ/WEM

(c) Reuters Limited 1994